

TEAG

Stromautos im Komplettpaket

[01.06.2017] Für eine monatliche Rate können Kunden künftig ein E-Fahrzeug inklusive Ladebox und Fahrstromvertrag beim kommunalen Energieversorger TEAG leasen.

Der kommunale Energieversorger Thüringer Energie (TEAG) bietet ab sofort Elektromobile im Komplettpaket mit Ladebox und Fahrstromvertrag gegen eine monatliche Rate an. Vorerst können die Modelle Renault Zoe, VW E-Golf und BMW i3 über TEAG geleast werden. TEAG-Vorstandssprecher Stefan Reindl erläutert: „Wir wollen unseren Kunden den Einstieg in die Elektromobilität so einfach wie möglich machen. Mit dem TEAG E-CAR AutoPaket kann man mit nur einer Unterschrift mit festen Monatskosten in die Elektromobilität einsteigen.“ Eigenen Angaben zufolge ist das Unternehmen mit dem neuen Angebot deutschlandweit Vorreiter.

Gemeinsam mit Stadtwerkepartnern und der Landesregierung habe sich TEAG zunächst um ein flächendeckendes kommunales Ladenetz gekümmert ([wir berichteten](#)) – jetzt folgten dazu passend die Angebote für Elektromobile. Bis Ende 2017 seien allein in Thüringen 180 öffentliche Ladepunkte in Betrieb – derzeit sind es knapp 60 –, sodass sich TEAG bereits auf der Suche nach weiteren geeigneten Standorten in Thüringen befindet.

Als Einstiegsangebot bietet TEAG einen Renault Zoe für 299 Euro im Monat an, die Kosten für den BMW i3 inklusive Fahrstrom für 15.000 Kilometer pro Jahr liegen bei 499 Euro monatlich. Ausgeliefert werden die Fahrzeuge von kooperierenden Werkstätten. Die Fahrzeuge laden zu 100 Prozent Ökostrom. Die Ladebox ermöglicht dabei das Laden in der eigenen Garage oder einem Carport, mit der TEAG-Ladekarte könne zudem europaweit an rund 9.000 Ladepunkten Strom getankt werden. Bezahlte werde über den Abrechnungsverbund ladenetz.de. Nach den Komplettpaketen für Privatkunden habe TEAG bereits weitere E-Mobility-Pakete für gewerbliche Kunden und Flottenbetreiber in der Pipeline. Noch in diesem Jahr sollen die Elektromobilitätspakete mit Photovoltaik- und Stromspeicherangeboten zu einem TEAG E-Car SolarPlusPaket verknüpft werden.

Auch kündigte TEAG an, Spezialisten für Elektromobilität mit dem Fokus auf Beratung und Verkauf auszubilden zu wollen. Im eigenen Unternehmensfuhrpark sollen bis zum Jahresende zudem mindestens 20 Fahrzeuge durch E-Mobile ersetzt werden.

(me)

Stichwörter: Elektromobilität,